## Le 11 février 2009

Monsieur Gilles Vézina
Office de consultation publique de Montréal
1550, rue Metcalfe
Bureau 1414
Montréal Qc H3A 1X6

V/référence : Projet de réaménagement des Places l'Acadie et Henri-Bourassa

OBJET: Mémoire

Monsieur Vézina,

Nous désirons vous informer que l'Association des gens d'affaires d'Ahuntsic-Cartierville, l'AGAAC, apporte son appui au projet du Groupe Tyron, en partenariat avec la S.H.D.M., qui vise la revitalisation des Places de l'Acadie et Henri-Bourassa.

Il faut se remémorer que les Places l'Acadie étaient tristement connus dans le quartier Ahuntsic à Montréal pour leur état d'insalubrité chronique. D'ailleurs, l'ancien propriétaire a été contraint à de maintes inspections à ses immeubles, a reçu des constats d'infraction sans compter les plaintes des citoyens environnants.

De nos jours, il est tout à fait inconcevable que des hommes, des femmes et leurs enfants habitent ce type de logements où l'insalubrité est omniprésente. À titre d'association montréalaise du quartier, nous exprimons notre satisfaction à cet heureux changement. Le réaménagement de ce secteur permettra de redynamiser un secteur entier. Il favorisera une mixité sociale tout en créant un sentiment de sécurité absent au cours de ces dernières années. Ce renouveau entraînera la venue de gens qui contribuera à la croissance économique pour l'ensemble des commerces du secteur.

En somme, l'AGAAC supporte la réalisation de ce projet.

Recevez, monsieur Vézina, nos salutations les plus distinguées.

Madame Vicky Morneau Présidente de l'AGAAC